

## EL SALVADOR

\* \* \*

La Universidad de El Salvador recibirá un préstamo del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) por 300.000 dólares y servirá para la construcción de nuevos edificios dentro de la ciudad universitaria, lo mismo que obras de urbanización, instalación de equipos, infraestructura básica, costos de preparación y gastos de terracería. Las obras favorecerán especialmente a la facultad de Ingeniería y Arquitectura, para el desarrollo de las áreas de Ingeniería Mecánica. El plazo será de 5 años, más uno de gracia y las cuotas serán semestrales. La Asamblea Nacional aprobó el préstamo en julio de 1973.

\* \* \*

En sesión privada, a puertas cerradas y en el sótano de la Facultad de Derecho, los representantes de los sectores docente y profesional ante la Asamblea General Universitaria, eligieron el 27 de junio pasado, al Dr. Juan Allwood Paredes, Rector; Dr. Carlos Alfaro Castillo, Vice-Rector; Dr. Jorge Santos Zavaleta, Fiscal; Lic. Horacio Alfredo Castellanos, Auditor Externo; así como a los Decanos y Vice-Decanos de todas las Facultades. Los estudiantes no participaron en la elección.

\* \* \*

La introducción de la Televisión Educativa en el sistema de enseñanza superior está siendo estudiada por una comisión integrada por autoridades del Ministerio de Educación y de la Universidad Cuscatleca. Se impartirá a través de TV Educativa, biología, inglés y otras materias que requieren demostraciones, siendo la Facultad de Ingeniería y Arquitectura la primera en estar lista para la utilización de este medio masivo de la moderna pedagogía.

\* \* \*

El Consejo Superior Universitario de la Universidad Centroamericana José Simeón Cañas, dirigido por la Cía. de Jesús, hizo en los pasados meses, un pronunciamiento en el cual señaló que dicho centro superior de estudios, "no puede oponerse a un urgente y profundo cambio social, al que quiere servir por vía universitaria". La toma de posición la hizo a raíz de los hechos que han venido discutiéndose y en el que se ha visto involucrado el "Externado San José" (colegio también dirigido por Jesuitas), al cual se ha acusado de estar enseñando marxismo a los estudiantes. Al defender a dicho plantel educativo, la Universidad aludida señaló el despliegue publicitario "desproporcionado" que han hecho los medios de comunicación de San Salvador. La Universidad señaló que quienes han hecho tal despliegue publicitario son los defensores de intereses creados en contra de cualquier idea de cambio de las estructuras del país.

\* \* \*

En la última semana de junio pasado, se reunieron en la frontera de El Poy (sitio fronterizo entre Honduras y El Salvador), los radioaficionados de ambos países. La iniciativa la tuvieron los hondureños, pero fueron los salvadoreños los que ofrecieron el ágape respectivo. Manifestaron los delegados de ambos países "que la radioafición carece de fronteras, credos políticos o religiosos y que por virtud inespacial e intemporal la misma busca el acercamiento de los pueblos".

\* \* \*

Tuvo lugar en octubre pasado en San Salvador el primer Congreso de la Federación Latinoamericana de Productores Fonográficos (FLAPF) con participación de observadores de España, Inglaterra, Canadá, Italia y EE.UU. Algunos de los temas tratados fueron: protección de derechos de autor, la música como instrumento de cultura popular, etc.

\* \* \*

La sesión de primavera de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), se efectuó en San Salvador, con resultados óptimos de conformidad con lo aseverado por George Deebe, Director del "Miami Herald", quien dio a conocer los puntos principales aprobados conforme la agenda de la Reunión.

\* \* \*

Los Gobernadores del BCIE (Banco Centroamericano de Integración Económica), o sea los Ministros de Economía y Presidentes de los Bancos Centrales, acordaron el nombramiento del Lic. Luis Buitrago como representante de El Salvador en la directiva del BCIE. La próxima asamblea será en San Salvador el 4 de septiembre del corriente año y cada país llevará sus opiniones sobre el documento del plan de inversión de los mil millones de dólares acordado en la última Asamblea celebrada en Managua el año pasado.

\* \* \*

Cafetaleros salvadoreños y los "Productores unidos de café de El Salvador", repudiaron las declaraciones del presidente del Instituto Mexicano del Café, Fauto Cantú Pena, quien censuró a los "oligarcas salvadoreños del café", a quienes llamó "barones medioevales". Los salvadoreños rechazaron la esterotipada especie de "fourteen family" que sus colegas mexicanos les insinuaron.

\* \* \*

Entre los días 3 de noviembre y 2 de diciembre pasado, se celebró en San Salvador la Expomundi 73 y el Festival Internacional de la Cultura, dos actividades que se iniciaron en República Dominicana en 1970 con participación de 22 países y 207 expositores particulares. Esta vez se realizó en las instalaciones de la Feria Internacional de El Salvador, con participación de todos los países miembros de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO), que tuvieron interés en exhibir espectáculos culturales o industrias gráficas y otros materiales, según la lista que se dio a conocer oportunamente.